



2023年度

藍畑だより

第27号

2023.11.30(木)
発行責任者 上萩琴美

【さんちゃん】

福岡県の山口満里子様が、今年も11月20日(月)の午後、わざわざ「さんちゃん」のお墓参りに来てくださいました。先日、児童に配付したお菓子も、お便りに記したとおり、山口様から戴いたものです。昨年度の弊紙第19号でも紹介しましたが、山口様の購読紙に「さんちゃん」の記事が掲載され、のら犬の世話を通じて成長する藍畑小学校の児童の姿と教師の支援に感動したことをきっかけに、十数年続けてお越しくださっています。

11月6日(月)の朝には、地域の方が「さんちゃん」のお墓に黄色の可愛い小菊を供えてくださっていました。また、山口様がお越しになられてから、1年生や5年生の児童がさんちゃんにお手紙を書いて供えてくれたり、たくさんの子どもたちがお墓の前で立ち止まったりして、さんちゃんを偲んでいました。



時を経てもいつまでも愛され、子どもたちにとっても藍畑小学校を代表するシンボルの一つになっている「さんちゃん」のことは、大切に語り継いでいきたいと思ひます。

【3・4年生 研究大会おつかれさま会】11月22日(水)

外国語の交流授業で仲良くなった3年生と4年生。今回、公開授業で頑張った4年生に3年生がサプライズ・パーティをプレゼントしてくれました。嬉しいご褒美に4年生は大喜びでした。

翌週に3年生が消防署見学に出発した際には、4年生が「行ってらっしゃ〜い!」と声をかけてくれるなど、微笑ましい姿があちこちで見られています。



【6年生 県庁見学・ひょうたん島クルーズ】11月22日(水)

社会科見学で県庁を訪れた6年生。エントランスホールでは、偶然にも後藤田知事さんとはばったり!知事さんの提案で、記念写真撮影となりました。

県職員の方から大阪万博についてのお話を伺ったり、県議会の議場・議長室の見学をした後、県庁11階にある食堂で「ぶっかけうどん」を食し、新町川のひょうたん島クルーズも体験しました。お天気もよく、心に残る一日になりました。



【1年生 幼稚園との秋祭り】11月24日(金)

幼・小交流で「秋祭り」をしました。お迎えに行ったり、踊ったりプレゼントを渡したりと、1年生の児童は、すっかりお姉さん・お兄さんの気分で、幼稚園の園児を優しくリードしていました。

各班が用意したゲームなどのコーナーでは、遊び方を説明し、幼稚園の子どもたちに楽しんでもらう工夫が見られ、相手を思いやる心が育っていることを嬉しく思います。



藍畑小教育

□ 学校教育目標

『心豊かで、たくましい子どもの育成』-自ら気づき、考え、実行できる子どもの育成-

□ めざす児童像

「あ」 あいさつをする子

「い」 いじめをしない やさしい子

「は」 はげましあって がんばる子

「た」 たくましい子